



En la escalerilla del Constellation de Cubana de Aviación que salió para Miami se tomó esta foto, donde aparecen los miembros del Comité Parlamentario Independiente, señores Juan Amador Rodríguez, Alejandro Jiménez, Conrado Bécquer, Conrado Rodríguez y Jorge Cruz, quienes fueron a la vecina ciudad floridana para entrevistarse con el ex Presidente Dr. Carlos Prío con el cual tratarán en relación con el proyecto de amnistía política que va a ser discutido en el Congreso en fecha próxima. También tomó pasaje el Dr. Tony Varona, presidente del Partido Auténtico, quien se entrevistará, según declaró en el aeropuerto, con el Dr. Alonso Pujol en torno a la polémica sobre la carta al vicepresidente Nixon.

Fueron a Miami los cinco representantes y Tony Varona

A las 10 y 50 de la mañana de ayer, el cuatrimotor de la Cubana de Aviación, vuelo 402, se elevó

de Aviación, vuelo 402, se elevó los cinco representantes del Comité Acción Democrática Independiente a bordo, y un pasajero inesperado, el doctor Manuel Antonio de Varona, presidente del Partido Auténtico que orienta el ex presidente Carlos Prío Socarrás.

El ex primer ministro del Gobierno auténtico casualmente embarcaba también para entrevistarse con el doctor Guillermo Alonso Pujol, con el propósito de intervenir en la polémica que éste y el doctor Aracelio Azcuy, prista exilado en Miami, habían desarrollado con motivo del documento enviado al vicepresidente de los Estados Unidos, Mr. Nixon.

El doctor Antonio de Varona, se iba haber salido una hora antes que el grupo de representantes independientes, pero fue detenido en las oficinas del Buró de Investigaciones del Aeropuerto y extraído su equipaje del avión de la Panamericana que lo llevaría a la Florida.

Habla de la visita el Dr. Prío El colega "Pueblo" interrogó al ex presidente Carlos Prío Socarrás sobre la visita de los cinco representantes del Comité Acción Democrática Independiente, contestándole el doctor Prío en esta forma:

—"Esos muchachos me pidieron una entrevista. Les contesté que durante el fin de semana, bien el viernes, o el sábado, o el domingo, los podía recibir. Realmente no sé de lo que se trata, aunque alguna información tengo ya por lo que han publicado en La Habana.

"Las puertas de mi casa están abiertas para todos los cubanos de buena voluntad. Y me parece que esos muchachos están bien inspirados. Por eso los recibo. A los que no recibo es a aquellos que estuvieron hasta el 9 de marzo considerándome un genio, el hombre más grande de Cuba y el día 11 decían todo lo contrario o a los que se comprometieron posteriormente conmigo en planes y los traicionaron de una forma vil.

—"Espero hoy a esos amigos. Pero no puedo ofrecer ninguna información, porque realmente no

hay ninguna cuestión previa tratada".

"Soy partidario de la amnistía, recordando que allá por los años 30 y 31, estando nosotros presos, se nos acercó el comandante Barrera y preguntó si estábamos dispuestos a conversar sobre la situación del país. Le respondimos que, presos, no podíamos hablar, que nos pusieran en libertad. Y, naturalmente, nos pusieron en libertad y nosotros mantuvimos nuestros puntos de vista".

Dos horas de conversación Cerca de dos horas estuvieron conferenciando en la "Casa Republicana" con el ex presidente de la República doctor Carlos Prío Socarrás, los cinco representantes auténticos que han asumido la iniciativa de una gestión conciliatoria, para lograr el regreso del ex presidente, del doctor Guillermo Alonso Pujol y de todos los demás exilados que residen en Miami y México. Los representantes señores Juan Amador Rodríguez, Conrado Bécquer, Conrado Rodríguez, Alejandro Jiménez y Jorge Cruz, declararon por boca del primero, después de la entrevista de esta tarde, que habían encontrado al ex presidente en un plano de altura patriótica.

La reunión se inició a la una y quince de la tarde. Participaron en ella, solamente, el ex presidente y los miembros del citado Comité.

A las tres menos cinco terminó la reunión, que será reanudada hoy sábado a las 10 a.m.

Una vez terminada la entrevista, el representante Juan Amador Rodríguez hizo las siguientes declaraciones:

—Hemos encontrado al doctor Prío en un plano de altura patriótica y en disposición de considerar exhaustivamente los planteamientos que han sido formulados por nosotros interpretando el sentir y el criterio de las grandes mayorías del pueblo de Cuba.

Por su parte, el ex presidente doctor Carlos Prío se abstuvo de hacer declaraciones. Los legisladores del Comité se dirigieron a las 3 a entrevistarse con el doctor Guillermo Alonso Pujol, con quien estaban citados a las cinco de la tarde.